



COMMUNIQUE DE PRESSE

Couple présidentiel : visite aux sinistrés et aux victimes du passage du cyclone Haruna à Toliara I



La ville de Toliara a été dévastée à près de 70% après le passage du cyclone Haruna dans le Sud de l'île. Selon les statistiques sur place, douze (12) personnes ont été retrouvées mortes et plus d'une vingtaine portées disparues. On compte actuellement près de 2500 sinistrés à Toliara, hébergés dans six (6) sites majeurs composés essentiellement de lycées, EPP, centres hospitalier, camps militaires et églises. Ainsi, le Couple présidentiel a fait le cap sur Toliara ce Lundi 25 Février 2013 pour constater de visu les réalités sur place mais surtout pour apporter des aides d'urgence aux sinistrés.

Toliara: Mialy et Andry Rajoelina au chevet des sinistrés du cyclone Haruna

Mardi, 26 Février 2013 03:53 - Mis à jour Mardi, 26 Février 2013 04:37





Le Président de la Transition

Le Président de la Transition Mialy Rajoelina, accompagné de son épouse et de son fils, se rend à la rencontre des sinistrés du cyclone Haruna. L'équipe de la Croix des